



子供を見守る 地域の目

校長 中村 一成

先日朝、立哨指導をしていると、パトロール中の警察の方が、「通勤途中の方から『〇〇の近くで、子供が声をかけられているのを目撃した』と通報がありました。」と教えてくださいました。早速、子供たちに確認を取ったところ、近くにいた方に聖火リレーの通過時間を聞いていたとのこと分かり、事なきを得ました。ただ、「もし」ということを考えると通報していただいた方には感謝の気持ちでいっぱいです。その方は、通勤中に下西校区を通りながら、子供たちの様子をよく見てくださっているとのことでした。



また、4月18日(日)には、校区の会長さんをはじめ、集落長の皆さんやPTA役員の方が、通学路の除草作業を行ってくださいました。子供たちが気持ちよく、そして安全に登下校できるためにと、昨年度に引き続き実施してくださいました。

先日の新聞に「コロナ下で見守り変化」という記事が掲載されていました。マスク生活になり、人相や年齢を把握するのが難しいことや、地域での大人の目が減っているということでした。この記事を読みながら改めて、下西の子は、恵まれているなど感じることでした。5月8日に予定していた「子供見守り隊総会」は書面での報告となりましたが、多くの地域の方が子供たちを温かく見守っていただいていることに感謝いたします。

子供たちには、自分の身は自分で守ること。そのためには、交通安全に気を付けることや知らない人についていかないことなど、下校時を中心に毎日のように声をかけています。ただ、先日も1年生が道路に飛び出すということがありました。5月になり学校生活にも慣れてきましたが、その反面、気持ちも緩んできているようです。大きな事故が起きないように再度指導を徹底していきたいと思います。これからも、登下校をはじめ、地域での子供たちの様子を見守っていただけたらと思います。

※ 子供たちの登下校の様子等で、気になることがございましたら、学校へご一報ください。よろしく願いいたします。

6月行事予定

- | | |
|-------------------|------------------------|
| 3(木) 下西・安城小交流学習 | 12(土) 学校保健委員会 |
| 9(水) 学校関係者評価委員会 | 授業参観 |
| PTA理事会 | 遠泳大会保護者説明会 |
| 11(金) 避難訓練(不審者対応) | 21(月) 下西スリーアップ週間(~27日) |

※ 新型コロナウイルス感染症等の状況により、変更する場合があります。

集団下校 (5/8)



土曜授業の際に、集団下校を行いました。地区ごとに集まって、人数を確認し、万が一の時に備えます。例年より早く梅雨入りしたので、今後、激しい雨が降り続くことが予想されます。安全な登下校ができるよう、ご協力をよろしくお願い致します。また、通学路などでお気づきのことがありましたら、各区長や学校へご連絡ください。

避難訓練 (5/12)



地震・津波を想定した避難訓練を行いました。自分の命を守る大切な学習です。事前にどのように避難するのか指導を行っていたので、落ち着いて避難できました。



西之表付近でも、年に10数回は地震が起っています。今回は、天候の関係で津波に向けた避難ができませんでしたが、家庭や地域ではどうするか、決めておくことが大切です。

新型コロナウイルス感染症が広がっております。引き続き感染予防対策と家庭での健康チェックをお願いします。

- 手洗い、うがい、マスク着用
- 家庭での健康チェック、検温
- 3密を避ける。

体力運動能力調査 (5/14・17)

体力運動能力調査を行いました。14日は雨天のため、上体起こしや反復横跳びなど、体育館で行う種目のみの実施です。



複数学年がグループになり、測定しましたが、上の学年が上手に教え、助ける姿はほほえましかったです。自分にあった体力づくりを続けることが大切です。

研究授業 (5/18)

研究授業を行いました。



今回は、ハードルの跳びこし方について、互いの動きを見て、コツを考え、実際に試しながら学び合いを行いました。互いの良さや成長や努力を認めあう姿が見られました。

